

## Sporttag 17. Mai 2017

Bei schönstem Wetter fand am Mittwoch 17. Mai 2017 der alljährliche Sporttag der Primarschule Rickenbach statt, auf den sich alle so sehr gefreut haben. Einen ganzen Vormittag lang galt es für die klassendurchmischten Gruppen verschiedene Sportposten zu bewältigen. Spiel und Spass standen an diesem Morgen im Vordergrund.

### Kiga - 2.Klasse beim Schulhaus Hofacker:

Beim Rollwägeli-Parcours zählten Teamarbeit und Geschicklichkeit. Treffsicherheit hingegen war beim Dosenwerfen gefragt. Die Wasserstafette war eine willkommene Abkühlung. Hierbei musste mit Schwämmen möglichst viel Wasser in einen Eimer transportiert werden. Sackhüpfen und Wettrennen gehörten natürlich auch dazu und bereiteten allen eine Menge Spass. Auch Gleichgewicht wurde verlangt. Mit diversen Stelzen konnte man über sich hinauswachsen. Wer mutig war, durfte in der Turnhalle in eine „Gletscherspalte“ klettern. Etwas Ausdauer brauchte es beim Turnschuhockey, wobei viel gelacht wurde. Um wieder zu Kräften zu kommen gab es um 10 Uhr eine kleine Stärkung mit einem feinen Znüni aus Weggli, Schoggistängeli und viel Wasser.



### 3. - 6. Klasse beim Schulhaus Dorf:

Gut gelaunt massen sich die älteren Schülerinnen und Schüler bei verschiedenen Leichtathletik Disziplinen und sammelten eifrig Punkte. Motiviert zeigten alle ihr Können beim 80m Schnelllauf und dem Weitsprung, beim Medizinballstossen und dem Basketball Freiwurf, beim Ball-Weitwurf und während des 1km-Laufs, beim Geschicklichkeitsparcours und dem Seilspringen.



Insgesamt nahmen über 200 Kinder am Sporttag teil. Damit ein solcher Anlass realisierbar ist, brauchte es im Vorfeld viel Vorbereitung und am Tag selber ein grosses Engagement von allen Beteiligten. Ein herzliches Dankeschön an alle, die diesen Sporttag wieder einmal zu einem Highlight des Jahres gemacht haben.



Weitere Fotos vom Sporttag finden interessierte Eltern im passwortgeschützten Bereich unserer Galerie.

Sarah Wyss